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Nuova veste grafica e architettura del sito web istituzionale del Comune, più navigabile e usabile in conformità alle norme di accessibilità. Da un sito organizzato inizialmente come “deposito” di

informazioni si è passati, attraverso una profonda ristrutturazione, ad un sito web caratterizzato da nuovi servizi interattivi e di comunicazione con il cittadino.

Per rispondere alle esigenze di trasparenza amministrativa sono stati introdotti servizi di aiuto alla navigazione che semplificano l’accesso alle informazioni attraverso il motore di
ricerca evoluto, la mappa di navigazione  ed i moduli “eventi della vita” per una ricerca strutturata in base a voci che identificano aree di interesse o cate-
gorie sociali (accesso dalla voce “mi interessa”).

Di notevole ricchezza informativa la sezione “come fare per…”, per conoscere i procedimenti comunali  con una ricerca per gruppo/categoria, riferita a precise aree tematiche quali
l’ambiente, la casa, la viabilità, i tributi e altro.
Introdotto il servizio modulistica (alla voce servizi on-line), che permette la pubblicazione in rete dei moduli scaricabili per domande e tutto quanto concerne l’attività amministrativa
dell’Ente. Da evidenziare il nuovo servizio di pubblicazione atti amministrativi delibere e determine (alla voce servizi on-line) che consentirà la ricerca delle delibere di Giunta e di
Consiglio e delle Determine di settore.

Agenda eventi dinamica (voce Arte cultura spettacoli), cartellone degli eventi on line che permette al visitatore di interrogare un elen-
co di manifestazioni che si svolgono nel territorio, selezionando nello specifico anche una singola data in calendario (il calendario eventi).

Newsletter, con invio gratuito tramite e-mail di comunicazioni informative legate a  novità, iniziative, eventi e appuntamenti che riguardano il Comune.
Il servizio sms gratuito permetterà l’invio di short messages da parte del Comune ad elenchi di numeri di cellulari di destinatari iscritti al servizio, relativamen-
te a situazioni di emergenza, di protezione civile o di interruzione di servizi pubblici. A breve saranno disponibili altri servizi di comunicazione, quali i sondag-

gi ed i forum di discussione.Tra le novità anche l’applicazione del calcolo dell’Ici on line ed il servizio di Fotogallery.
Il nuovo sito web è coordinato dal Settore Comunicazione Stampa e Urp del Comune di Cologno Monzese.

Per segnalazioni e suggerimenti:    Ufficio Relazioni con il Pubblico: n. verde 800 073 504  • Ufficio Stampa:Tel 02 253 08 615  • 

e-mail: web@comune.colognomonzese.mi.it2
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Sommario

A partire da quest’anno scolastico, le rette degli utenti del
servizio di refezione scolastica verranno riscosse in
modalità pre-pagato.
Le caratteristiche fondamentali del sistema sono:

Refezione Scolastica rette pre-pagate

creazione di un conto pasti “personalizzato”: per ogni utente del
servizio il sistema costituisce un conto pasti, che funziona come
un conto corrente bancario. Saranno quindi registrate, in entrata,

le ricariche effettuate e in uscita i pasti consumati;
sistema di ricarica: trattandosi di un pre-pagato, occorre effettuare i
pagamenti prima di usufruire del servizio. 

Il sistema prevede tre modalità: 
bollettini postali pre-compilati nei dati del bambino e con importo libero, inviati a

tutte le famiglie. Per ogni bambino verranno trasmessi, gratuitamente, 15 bollettini per
anno scolastico (corrispondenti a  3 carnet); eventuali ulteriori carnet saranno a paga-
mento (euro 4,50 a carnet e non a bollettino);
rid bancario;
ricarica on line: questa modalità sarà operativa a partire dal prossimo mese di gennaio.
In seguito, verranno forniti tutti i chiarimenti per la registrazione e per l’effettuazione

delle ricariche;
avvisi per credito “in esaurimento”: a partire da gennaio, quando il credito raggiun-
gerà il valore equivalente a n. 5 pasti, chi avrà lasciato il numero di cellulare al

momento dell’iscrizione riceverà un sms di avviso che inviterà a effettuare la ricarica
entro le 48 ore successive: altrimenti si procederà a un sollecito telefonico e all’invio di
due solleciti scritti (raccomandata a.r.) entro i 10 giorni successivi all’esaurimento del
credito. Decorsi 10 giorni lavorativi dall’esaurimento del credito non sarà possibile usu-
fruire ulteriormente del servizio.
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ERRATA CORRIGE
A pag. 15 del numero di ottobre, per un errore tecnico accanto all’articolo del gruppo consigliare Cologno Solidale e

Democratica intitolato “Villaggio Solidale: un progetto che deve superare i confini colognesi” è finito il simbolo della

Margherita. Ce ne scusiamo con gli interessati e con i lettori.

IL SITO WEB DEL COMUNE DI COLOGNO MONZESE
Il tuo comune a portata di click

Tante le novità

Altre novità

www.comune.colognomonzese.mi.it
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Giunti quasi a metà del mandato è
opportuno avviare un confronto con la
città, per verificare se i risultati sin qui
conseguiti da questa Amministrazione
corrispondono al Programma presentato
ai cittadini e soprattutto valutare su
quanto rimane ancora da fare.

Il Programma amministrativo fissava gli
impegni che ci siamo assunti con i citta-
dini, gli obiettivi da perseguire e le
necessarie priorità, che hanno tenuto
conto dei problemi della città e delle esi-
genze del territorio, misurandosi nel
contempo con una serie di variabili
oggettive che ne hanno potuto condizio-
nare l’attuazione. 

Compito di questo Bilancio di metà
mandato è quindi illustrare il lavoro
svolto, rendere conto delle cose fatte, ma
anche avviare una riflessione comune
sul cammino ancora da percorrere. 
E’ per questo che nelle pagine seguenti
troverete elencati, sia pure schematica-
mente, settore per settore, i principali
obiettivi raggiunti e l’indicazione di

l’editoriale
quelli che si pensa di poter realizzare
nei prossimi due anni e mezzo.

Non è certo un elenco esaustivo, ma un’
utile traccia, quasi un promemoria ed
un atto di trasparenza nei confronti dei
cittadini, da porre alla base del confron-
to pubblico vero e proprio che verrà
prossimamente avviato in apposite
assemblee cittadine.

Riteniamo che l’impegno di questi due
anni e mezzo abbia consentito di conse-
guire risultati importanti e di impostare
rilevanti trasformazioni della nostra
città.
Siamo tuttavia consapevoli di poter fare
di più e meglio, soprattutto se stimolati
dalle critiche e dai suggerimenti dei cit-
tadini stessi, convinti come siamo che
ogni consiglio o critica possa aiutarci a
costruire una Cologno migliore.

Da qui la necessità del confronto pub-
blico, con tutte le componenti della
nostra comunità, per tentare di arriva-
re alla condivisione di scelte che ci
riguardano tutti.

In questi mesi temi importanti quali la
sicurezza, la casa, l’assetto e la gestione
del territorio, l’ambiente, la scuola, la
cultura, la manutenzione urbana, i pro-
blemi del lavoro e delle attività produt-
tive hanno avuto un'attenzione politica
e amministrativa costante, sono stati i
cardini di una azione amministrativa
che ha cercato di dare un impulso
nuovo allo sviluppo civile, culturale e
produttivo della nostra città.

Abbiamo cominciato ad affrontare pro-
blemi delicati e difficili come l’inclusione
e la coesione sociale, a partire dalla con-
siderazione che Cologno è cambiata

A META’
DEL

CAMMINO

profondamente per composizione socia-
le e per struttura demografica.

Così come abbiamo avviato le prime
fasi che porteranno alla elaborazione
del nuovo strumento urbanistico, il
Piano di Governo del Territorio (Pgt),
che dovrà definire le strategie di svilup-
po del nostro territorio, tenendo conto
della necessaria partecipazione dei cit-
tadini alle scelte collettive e di una azio-
ne di governo delle trasformazioni
urbane volta a realizzare una città
dinamica, equilibrata ed accogliente.
Il che  vuol dire puntare ad una città
capace di realizzare le proprie scelte,
non  ripiegata su se stessa, ma che sa
rinnovarsi, proiettandosi nel futuro e
rafforzando l’attenzione ai problemi
delle periferie, considerate a pieno tito-
lo parti della città.

Oggi siamo chiamati a misurarci con
problemi nuovi di convivenza e di di-
sagio sociale che richiedono risposte
adeguate, in cui diventa indispensabile
far sposare il diritto alla sicurezza di
ogni cittadino con interventi tesi a ren-
dere concreti i concetti di accoglienza e
di solidarietà.

Per finire, pensiamo di dover produrre
uno sforzo maggiore per accrescere il
legame tra cittadini ed Amministra-
zione, per rendere più partecipi i citta-
dini della vita del Comune, perché solo
rafforzando tale legame è possibile
anche accrescere la fiducia ed il senso di
appartenenza alla comunità.

Il sindaco
Mario Soldano



L’assessorato al Bilancio vive in una logica econo-
mico-finanziaria tutti i problemi dell’amministra-
zione e li deve tradurre in scelte attraverso passag-
gi collegiali e condivisi. 

&
bilancio di metà mandato
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La maggior parte  del suo opera-
to riguarda la programmazione
del bilancio comunale, annuale e
triennale, e il monitoraggio inter-
no per il rispetto degli obiettivi
di risanamento della finanza
pubblica codificati dalle norma-
tive nel patto di stabilità per gli
Enti Locali.

Nel 2006 questo è stato particolar-
mente difficile, in quanto la  vec-
chia legge Finanziaria  imponeva
pesanti riduzioni sia per la spesa
corrente, sia per le spese di perso-
nale e in conto capitale.

La riduzione della  spesa corrente,
essendo una spesa sostenuta per

l’acquisto di beni e servizi  ha ten-
denzialmente una crescita fisiolo-
gica del 2,3% anno  per motivi
inflattivi, è risultato un vincolo
part icolarmente gravoso per
l’Amministrazione.
Ha imposto delle difficili scelte di
priorità tra le attività svolte
dall’Ente, che abbiamo dovuto fare
per poter mantenere l’insieme dei
servizi sociali e alla persona e a
reso inevitabile concentrare il
taglio sul resto della spesa.

In ogni caso il Comune di
Cologno Monzese che è sempre
stato nei limiti del Patto di stabi-
lità, riuscirà a restarci anche
quest’anno.

Bilancio
Finanze

Cos’è stato “realizzato”

Tra le spese in aumento v’è
senz’altro quella del personale,
per effetto dei vari contratti
nazionali, che ha raggiunto circa
un terzo di tutta la spesa comu-
nale. 
E se questa aumenta significa
che ce n’è un’altra da compri-
mere.
L’azione dell’assessorato al
Bilancio si impronta alle linee del
mandato del sindaco nell’operare
per una maggiore equità fiscale e
fare il possibile con gli strumenti
a disposizione, e creandone di
nuovi, per colpire l’evasione e l’e-
lusione; trovare la strada per farlo
rispettando i principi base è
molto importante.

• RACCOLTA DI TUTTE LE POLIZZE ASSICURATI-
VE E LORO AFFIDAMENTO IN UN’UNICA GARA
(per un totale di 600.000 euro l’anno) che ha consenti-
to risparmi di 90.000 euro l’anno.

• GARA PER LE PULIZIE DEGLI EDIFICI COMU-
NALI, con un vantaggio economico di 300.000 euro
su 3 anni

• PARTECIPAZIONE A ASTE INFORMATICHE 
tramite procedure Consip

• RIMODULAZIONE DEL DEBITO NEL 2005 
Estinto una parte del debito con Banca Intesa e
Cassa Depositi e Prestiti per circa 12 milioni di euro
sostituendolo con Boc a tasso variabile in modo da
avere un maggior dilazionamento nel tempo della
restituzione del capitale

• CONVENZIONAMENTO GIA’ DAL 2004 CON
L’AGENZIA DELLE ENTRATE  
per il pagamento dei tributi comunali tramite il
modello F24, per consentire ai cittadini la possibili-
tà di usufruire immediatamente di un eventuale cre-
dito di imposta con lo Stato.

MIGLIORARE IL RAPPORTO CON I
CITTADINI PER RENDERE PIÙ SEM-
PLICE ED AGEVOLE IL PAGAMENTO
DEI TRIBUTI, COSA CHE POTRÀ
AVERE UNO SPUNTO NOTEVOLE
NON APPENA SARANNO EFFICACI
ALCUNE FORME DI RICONOSCIBILI-
TÀ DEL CITTADINO PER VIA TELEMA-
TICA QUALI AD ESEMPIO LA CARTA
D’IDENTITÀ ELETTRONICA.
LA REVISIONE DEGLI ESTIMI CATA-
STALI, CHE POTREBBE PORTARE A
MAGGIORI ENTRATE, TRAMITE UN
ACCERTAMENTO PUNTUALE DELLA
SITUAZIONE IMMOBILIARE COMU-
NALE E PIÙ EFFICACE L’INDIVIDUA-
ZIONE DELL’EVASIONE O ELUSIONE
FISCALE. 
ENTRO LA FINE DELLA CONSIGLIA-
TURA L’AMMINISTRAZIONE SI PRO-
PONE TUTTAVIA DI DARE IL VIA AL
PROGETTO ANCHE RIVEDENDOLO IN
UN’OTTICA PIÙ AMPIA SE VERRANNO
FINALMENTE AFFIDATE AI COMUNI
LE FUNZIONI CATASTALI.

Cosa resta
“da fare”

assessore
Simone Piazza



&Urbanistica
Edilizia Privata

bilancio di metà mandato
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delega:sindaco,
Mario Soldano

Cos’è stato “realizzato”

• Pedonalizzazione delle aree attorno alla Chiesa di S.Giuliano

• Vasto parco verde tra il cimitero di viaLongarone e il cen-
tro storico di San Giuliano col recupero del giardino storico
vincolato dalla sovrintendenza e creazione di nuovi collegamenti
ciclopedonali in direzione  Ginestrino, vie Rovigo e Pirandello.

• Rifacimento vie Risorgimento e Pirandello e parcheggi
pubblici 

• Vasto parco attorno al cimitero con percorsi ciclopedonali in
direzione Cernusco S/N e Plis delle Cave

• Parco urbano verde su via Toscana e potenziamento dei
parcheggi pubblici 

• Nuovo tratto di via Giordano

• Nuova piazza pedonalizzata e parco attrezzato in viale
Lombardia

• Nuovi parcheggi pubblici tra le vie Giordano e Mascagni 

• Incrocio tra le vie Giordano e Campania

• Nuovo collegamento ciclopedonale tra il centro Polisportivo
e la pista esistente a Nord

• Nuovi parcheggi pubblici in via Campania per il nuovo com-
plesso artigianale

• I Pii prevedono la cessione gratuita al Comune di oltre
60.000 mq di aree per verde e opere di urbanizzazione, e
manutenzione per 5 anni a carico dei privati.

IL PRINCIPALE OBIETTIVO DELLA SECONDA

METÀ DEL  MANDATO SARÀ PORTARE A

COMPIMENTO L’ITER DI APPROVAZIONE

DEL PGT, LE CUI FASI INIZIALI SONO STATE

AVVIATE NEL 2006, PER DARE ALLA TRA-

SFORMAZIONE QUALITATIVA DELLA

NOSTRA CITTÀ, RIPRENDENDO I PRINCIPALI

OBIETTIVI DEL PRG, UN QUADRO ORGANI-

CO DI RIFERIMENTO. INOLTRE SI DOVRÀ

NECESSARIAMENTE CONTINUARE CON LE

NORMALI  ATTIVITÀ DI GESTIONE URBANI-

STICA ED EDILIZIA, SOPRATTUTTO CON L’AT-

TIVITÀ DI GESTIONE DEI PII GIÀ APPROVATI (CIS

4, 5, 9, 17) E LA CONCLUSIONE COMPARTO DI

INTERVENTO STRATEGICO N. 1. 

INOLTRE, ANDRANNO AFFRONTATE E DEFI-

NITE BEN 10 ALTRE PROPOSTE DI PII.

VERRÀ ANCHE AFFRONTATO, SU IMPULSO

DELL’AMMINISTRAZZIONE, IL GRANDE

TEMA DEL CIS 13, CIOÈ LA PIANIFICAZIONE

ATTUATIVA DELLE AREE INTORNO ALLA

STAZIONE NORD DELLA METROPOLITANA;

INTERVENTO CHE, PER LA SUA IMPORTAN-

ZA ANCHE SU SCALA SOVRACOMUNALE,

DOVRÀ TENER CONTO DELLA POSSIBILITÀ

DI COLLOCARVI FUNZIONI QUALIFICATE

ALL’INTERNO DI UN PROGETTO INTEGRATO

CHE CONIUGHI LE QUALITÀ REALIZZATIVE

CON IL NECESSARIO RISPETTO DEI LUOGHI.

Cosa resta “da fare”

Quanto sin qui realizzato rientra in quella che il programma amministrativo individuava come necessità di “un diverso tipo di svilup-
po inteso come trasformazione della città esistente”, uno sviluppo sostenibile centrato sulla qualità considerata come “attenzione alla
riqualificazione dell’ambiente costruito e alle risorse dei luoghi (vie, piazze, giardini pubblici)”.
Si è quindi operato contestualmente per la ridefinizione e la risistemazione  del centro di Cologno e delle “periferie”, approvando le
convenzioni ed avviando i lavori di riqualificazione del quartiere di San Giuliano (Programma Integrato di Intervento - Cis 17), del quar-
tiere Stella (ristrutturazione del parchetto di via Ovidioe avvio del progetto di copertura del tratto di tangenzialeprospiciente il quar-
tiere, cui seguirà il recupero dell’area occupata dal capannone dismesso di Via Pasubio), v.le Lombardia (Pii Cis 4 e Cis 5 ), via Campania
(Pii Cis 9 ).
All’interno di tali interventi sono stati definiti importanti obiettivi di forte interesse pubblico, così riassumibili:
-Realizzazione o acquisto di circa 55 alloggi Erp da cedere gratuitamente al Comune, da aggiungere ai 75 alloggi per acquisto dif-
ferito a canone agevolato previsti nella convenzione Aler/Cimep del comparto 2 Cl 8 in Via Guzzina.
Quindi nei prossimi 2 anni saranno a disposizione dei cittadini di Cologno ben 130 nuovi alloggi di Erp.
Saranno inoltre realizzati e ceduti gratuitamente al Comune, nel Cis 17, 500 mq da adibire ad auditorium e ristorante più 500 mq
per locali ad uso pubblico, tra cui il nuovo ufficio postale in via Pascoli e 100 mq nel Cis 5 in viale Lombardia.
Verranno realizzate le seguenti opere di urbanizzazionea scomputo oneri e con le risorse dello standard qualitativo, per circa 8.685.000 euro:

Sarà avviata a breve la realizzazione della nuova Tenenza dei
Carabinieri, nel Cis 21.Si sottolinea l’intensa attività edilizia ordina-
ria  dei servizi Urbanistica ed Edilizia, con  oltre 1.101 pratiche cui
vanno aggiunte 439 pratiche di condono edilizio.
L’attività di istruttoria svolta e l’incremento dell’importo degli oneri
di urbanizzazione, hanno fatto registrare un significativo incremento
delle entrate in oneri .



Il programma degli interventi dell’assessorato alla Pubblica Istruzione
è segnato da una tabella di marcia intensa che si è sviluppata in gran-
de coerenza col programma amministrativo, in un quadro in cui l’assesso-
rato ha fatto e sta facendo la propria parte nel rispetto dei tempi e delle moda-
lità promesse  agli elettori su una linea che vede l’intreccio fra i due aspetti
educativo e sociale.  
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Cos’è stato “realizzato”
Fra i  nuovi servizi che l’assessorato alla Pubblica Istruzione ha assicurato alla comunità e oltre ai quali ora si
guarda per completare quanto previsto dal programma amministrativo troviamo:

•  il “Consiglio Comunale dei Ragazzi”

•  i corsi di educazione alla cultura della legalità nelle scuole

•  le iniziative che valorizzano in senso culturale le periferie cittadi-
ne, lo sforzo per mettere il più possibile in rete il mondo
della scuola con le altre istituzioni

•  l’accordo quadro con le parrocchie per il riconosci-
mento, da parte comunale, dell’importante funzione
pubblica e sociale degli oratori

•  il controllo sulla qualità della mensa non
più effettuato internamente dal Comune ma
esternalizzato, in direzione della massima
trasparenza possibile

•  la modifica del menù ora diventato più
vario e appetibile, i lavori di manutenzione
straordinaria nell’attuale centro di cottura
e la gara d’appalto per costruirne uno nuovo,
lo stop alle proroghe per il servizio mensa e
il nuovo appalto vinto dalla società
Vivenda

•  la grande attenzione data ai nidi cittadini
tramite i lavori per il quarto asilo in via
Taormina , che sarà inaugurato a gennaio,
dato in gestione alla società Progetto Infanzia
di Monza e l’inserimento di 16 bimbi in più
tolti alle liste d’attesa tramite il meccanismo
delle presenze effettive.

IN VIA PASCOLI È PREVISTO, IN BASE AL
PROGETTO DI RISTRUTTURAZIONE GIÀ
PREDISPOSTO, UN NUOVO SPAZIO NIDO
A GESTIONE COMUNALE PER INSERIRE
PART-TIME 16 BAMBINI.
E GIÀ SI PENSA ALLA REALIZZAZIONE,
ENTRO IL 2008, DEL QUINTO ASILO NIDO
IN VIA BATTISTI. 
IL PROSSIMO FUTURO PREVEDE CONSI-
STENTI LAVORI DI RISTRUTTURAZIONE
NELLE SCUOLE, UNA NUOVA CONVEN-
ZIONE CON LE MATERNE PARITARIE,
L’AVVIO DI UN MONITORAGGIO DELLE ESI-
GENZE PER L’EVENTUALE PROLUNGA-
MENTO DI UNA SETTIMANA PER I CEN-
TRI ESTIVI, LA RAZIONALIZZAZIONE
DELLE RISORSE DEL CIFAP INSIEME AI
COMUNI CONSORZIATI E CON LA REGIA
DELLA PROVINCIA.

Cosa resta“da fare”

&Pubblica istruzione
Formazione professionale

vicesindaco e assessore Alessandro  Del Corno

bilancio di metà mandato
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•  A metà dicembre 2006 si è svolto in villa
Casati un importante convegno in cui si è
parlato di sicurezza e periferie.

•Sono stati intensificati i controlli, in
divisa e in abiti civili, per l’uso appro-
priato del contrassegno invalidi.

•Intensificato anche il pattugliamento
alle fermate MM2, davanti agli uffici
postali e alle farmacie

La prima cosa fatta dall’assessorato alla Polizia Locale e alla Sicurezza è stata

la riorganizzazione  delle risorse umane, partendo dalla nomina del nuovo

comandante, per garantire una maggior presenza sulle strade e un più effica-

ce servizio negli uffici interni. Dall’inizio della consigliatura sono state istitui-

te le pattuglie appiedate e quelle in moto, oltre all’unità mobile di quartie-

re che garantisce una presenza più

efficace; sono anche stati istituiti l’os-

servatorio per la sicurezza e il servi-

zio “Nonni amici” davanti alle scuole.

E’ stato realizzato un più incisivo coor-

dinamento fra la Polizia Locale, la

Guardia di Finanza e l’Arma dei cara-

binieri che ha dato vita a numerose

operazioni comuni. E, nella consape-

volezza che la sicurezza non è solo un

fatto organizzativo e di polizia, ai corsi

sul codice della strada nelle scuole

sono stati aggiunti quelli di cultura

della legalità. E’ stata anche promossa

una campagna di dialogo e confronto

coi i cittadini, attraverso il monitorag-

gio dei commercianti delle varie zone

per conoscere i problemi che riguar-

dano la sicurezza.

“istituite le
pattuglie
appiedate e
quelle in
moto”

I RISULTATI RAGGIUNTI SI
INCROCIANO CON LA PRIMA
COSA DA FARE ORA, IN QUE-
STA SECONDA METÀ DEL
MANDATO AMMINISTRATIVO:
DOTARE LA POLIZIA LOCALE
DI NUOVI AGENTI PER
POTENZIARE, CON IL CON-
CORSO GIÀ BANDITO, IL PRE-
SIDIO SU STRADA.
SARÀ POTENZIATO IL RAC-
CORDO FRA AGENTI E QUAR-
TIERI ANCHE CON NUOVE
DOTAZIONI TELEMATICHE A
BORDO DELL’UNITÀ MOBI-
LE.

Cosa resta
“da fare”

Prosegue la riorganizzazione della Polizia Locale, servizio posto fra gli obiettivi prioritari del
programma amministrativo, secondo una linea che punta a rafforzare una Polizia Locale di
prossimità, più vicina ai cittadini, attenta agli aspetti sociali ed impegnata nella riqualifica-
zione delle periferie cittadine.

vicesindaco e assessore Alessandro  Del Corno

&
bilancio di metà mandato

Polizia locale        Sicurezza
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Informazione e orientamento in
tema di lavoro, scuola, viaggi, vita
sociale sono gli ambiti d’intervento
del servizio, che si è distinto anche
nel sostegno alla scena musicale
con le edizioni 2004, 2005, 2006 di
Cologno Rock, nel funzionamento
della sala prove di via Milano
(ormai frequentata abitualmente da
una ventina di gruppi), nel censi-
mento dei gruppi musicali giovanili
locali e nel recente avvio della sala
di registrazione.
“Orientiamoci per orientare” è il
titolo del progetto che, dal 2004 al

2 0 0 6 , c o n l a g u i d a
“Scegliere dopo la terza
media”, ha dato a ragazzi
e famiglie un sostegno
importante nelle scelte di
studio.

Iniziative di comunicazio-
ne e marketing sociale,
come gli articoli di inte-
resse giovanile su “Qui
Cologno”, la ristrutturazione della
sezione dedicata all’Informagiovani
sul web comunale, visite guidate e
incontri a tema in collaborazione

con altre realtà del territorio com-
pletano il quadro di un servizio
dinamico e innovativo nonostante
le ristrettezze della Finanziaria.

www.colognomonzese@comune.mi.it

“Qui Cologno” è stato completa-
mente rinnovato sia per adegua-
mento alle nuove norme di
comunicazione istituzionale sia
per le aumentate esigenze di
partecipazione alla vita pubblica
espresse dalla comunità locale.
Sono stati rivisti gli ambiti
tematici dei contenuti e ridefini-
te le caratteristiche tecniche
finalizzate a un miglior progetto
grafico.
E’ stato inoltre adottato il nuovo
REGOLAMENTO DEL NOTIZIA-
RIO COMUNALE, con l’aggiunta
di norme di massima per regolare
l’accesso dei contributi esterni.

ETA
Dall’inizio del nuovo mandato del sindaco ad oggi il servizio
“Informagiovani Eta Beta” ha visto un costante aumento dell’utenza 
(che oggi supera quota 2.000) e l’ampliamento dell’orario al pubblico.

Informagiovani
Beta

&Urp, comunicazione
Ufficio stampa

L’UFFICIO
DI RELAZIONI CON
IL PUBBLICO (URP)

ha prioritariamente erogato un ser-
vizio di informazione, offrendo
all’utenza consulenza e orien-
tamento nell’accesso alla strut-
tura pubblica e alle procedure di
erogazione dei servizi.
Negli anni 2004, 2005, 2006 c’è
stata una crescita dell’afflusso al
servizio, con buona parte da segna-
lazione di suggerimenti o reclami
da parte della cittadinanza.

COMUNICAZIONE
INTERNA

L’Urp ha attivato un miglioramento
dell’interazione coi servizi comu-
nali.  A seguito delle linee
guida di comunicazione
integrata, deliberate nel 2005,
l’Urp mantiene costanti contatti
coi referenti della comunicazione
dei vari settori fornendo supporto
alla predisposizione grafica ed edi-
toriale di prodotti di comunicazio-
ne. 
Cura inoltre la definizione di linee
essenziali e metodi di comunicazione.

NOTIZIARIO

COMUNALE

SITO WEB
L’Urp e l’ufficio stampa hanno curato il rinnovamento del sito web, profondamente ristrutturato e reso più ‘naviga-
bile’ in conformità con la legge Stanca del 9.1.2004. Nei singoli settori è stata selezionata una nuova squadra di referenti web.

Cos’è stato “realizzato”

assessore Giovanni Cocciro

bilancio di metà mandato



bilancio di metà mandato

assessore Giovanni Cocciro

Guardando la quantità di iniziative messe faticosamente in cartellone, visti i tagli, si è
riusciti comunque a realizzarne alcune a costi ridotti, con pubblicità ‘fatta in casa’ e col
forte appoggio dell’associazionismo e del volontariato. 
Non sono così mancate iniziative come la stagione di chitarra e il festival della birra,
il teatro, il cinema, lo spettacolo, i grandi concerti con Branduardi e Finardi, le atti-
vità sulla storia locale e sul nostro patrimonio culturale e architettonico. 
Fitta anche la programmazione estiva con “Vivi Cologno estate” e quella della Festa di
Cologno. 
L’assessorato, oltre alle ricorrenze canoniche come il 25 aprile, l’8 marzo, il 1° maggio
e il 2 giugno, ha riservato una particolare attenzione alla giornata della memoria, alla
giornata dei diritti dell’infanzia, a quella dei diritti dell’uomo, a quella contro la
pena di morte; tutte iniziative in cui ha giocato un ruolo importante l’ufficio per la
pace istituito da quest’amministrazione e che ha lavorato in stretto raccordo con la
Consulta per la pace.
Per la Biblioteca, i tagli di budget hanno imposto anche il taglio a tutte le voci di pro-
mozione culturale, con l’eccezione della seguitissima “maratona di racconti di lettu-
ra” che si è tenuta anche nel 2006 ma che è stata resa possibile da contributi di priva-
ti e che, per il 2007, è priva di finanziamento.
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Il servizio “Informazione ed educa-
zione ambientale – Crea” dall’inizio
del nuovo mandato ad oggi ha con-
tinuato nella profusione di energie
e creatività a favore della salvaguar-
dia ambientale.
Molte le iniziative proposte alle
scuole, dalle materne alle medie
inferiori, e molti i ragazzi con cui il
servizio ha lavorato per imparare a
conoscere, vivere, modellare, per
quanto possibile, il territorio dove
vivono; 119 sono state le classi
coinvolte nel 2004-2005 e 70 quelle
del 2005-2006.
“L’albero maestro”, “I colori della
natura”, “Sherlock Holmes in
giardino”, “Per un mondo di
verde”, “Adottiamo il parco” sono
i titoli delle iniziative di conoscenza
e gioco realizzare. Le strade cittadi-

ne sono state anche nastri d’asfalto
verso un futuro più sostenibile, e si
è imparato a usarle bene con le ini-
ziative “Percorsi casa-scuola sicu-
ri” e “Biciclettando per Cologno”.
I ragazzi di terza media con “Nuove
energie per il clima e l’uomo” e
“Per un mondo pieno di nuove
energie” hanno visto quanta ener-
gia comporti l’accensione di un
interruttore e l’uso di un elettrodo-
mestico. 
Inevitabile anche il magico riferi-
mento al mondo animale per i più
piccoli con “Vita da ape” e “I viag-
gi del drago Tarantasio e
Mimetica…mente” per i più gran-
dicelli delle elementari. 
Ha inoltre riscosso grande successo
la campagna: “In difesa dell’acqua
di rubinetto”.

Servizio Informazione ed Educazione
Ambientale - Crea

&
Una prima verifica dell’operato svolto fino ad oggi passa necessariamente
dalla constatazione che il settore negli ultimi due anni ha subito una 
riduzione dei fondi pari al 15% per la cultura e del 24%
per la biblioteca che pure, con 165.000 prestiti l’anno, è
ai primi posti a livello regionale.

Cultura
Biblioteca

E’ INTENZIONE DELL’AMMINI-

STRAZIONE SCANDIRE IL PER-

CORSO DELL’ANNO INCREMEN-

TANDO LA SERIE DI RICORREN-

ZE DI CARATTERE CIVILE CHE

FUNGONO DA POLO ATTRATTO-

RE PER LA CITTADINANZA. PER

IL SETTORE BIBLIOTECA  SI

ATTENDE UNA POSITIVA SOLU-

ZIONE AL PROBLEMA DEGLI

SPAZI, ORMAI DEL TUTTO INSUF-

FICIENTI.

Cos’è stato “realizzato”

Cosa resta
“da fare”
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Nel programma Amministrativo del 2004 la questione delle attività produttive
qualifica  un impegno strategico per rilanciare non solo il tessuto produtti-
vo, ma anche quello sociale della città. Rispetto agli impegni presi, possiamo
dire, che arrivati al ‘giro di boa’ del primo mandato, il bilancio sia da conside-
rarsi positivo anche se non esaustivo delle problematiche complesse che attraver-
sano la realtà di Cologno. 

&

In primo luogo il commercio, vero e proprio collante sociale della città. In questi anni l’Amministrazione si
è battuta da un lato per resistere all’invadenza della grande distribuzione tutelando le realtà del pic-
colo commercio sul territorio, ambulante e in sede fissa, dall’altro cercando di offrire un contesto
positivo nel quale questo commercio potesse rafforzarsi per il bene dei cittadini. La risistemazio-
ne del mercato di San Giuliano, annunciata da anni ma realizzata solo l’anno scorso con grande
soddisfazione di commercianti e cittadini, rappresenta l’elemento più evidente di un impegno
concertato con le associazioni di categoria per dare più forza alle realtà commerciali storica-
mente più rilevanti del territorio: un impegno che proseguirà nel prossimo periodo a parti-
re da un rilancio delle attività del Mercato Comunale Coperto di via Carducci. Oltre a
questo, stiamo lavorando per dotare la città di un apparato normativo che garanti-
sca regole certe e più aderenti alle condizioni sociali e urbanistiche di una città
che in questi anni si è trasformata. Dopo il regolamento sulle rivendite di gior-
nali e riviste approvato da poco, sono quindi in via di definizione i regolamen-
ti per il commercio in sede fissa e quello dei mercati, che garantiranno al cit-
tadino un’ offerta razionalizzata, misurata sul reale fabbisogno, e distribuita
razionalmente nelle varie parti della città.
L’impegno nelle attività produttive significa anche la tutela e la valoriz-
zazione del patrimonio industriale di Cologno, che presenta punte
di eccellenza di rilievo nazionale non adeguatamente interagenti
con la realtà cittadina. Dopo l’esperienza della Torriani, non
ancora risolta per quello che riguarda il reimpiego di tutti i
lavoratori attualmente in cassa integrazione, l’amministra-
zione ha alzato ulteriormente la guardia rispetto al rischio
di crisi produttive. Oltre a questo continua il rapporto
con le grandi realtà del settore audiovisivo nel tenta-
tivo di fare di Cologno Monzese non solo la città
simbolo di  questo settore, ma anche una città
che da tale esperienza riesce a trarre benefici
in termini occupazionali e di riqualificazione
del territorio.
Si tratta quindi di un percorso ancora
lungo, ma che si basa su solide inten-
zioni e su un progetto ad ampio
respiro nel quale l’Amministra-
zione identifica una prospetti-
va concreta per la crescita
della città e della sua qua-
lità della vita.

Commercio
Attività produttive

bilancio di metà mandato

assessore
Matteo Bianchi

Cos’è stato “realizzato”



Di fronte al quadro citato l’obiettivo è
stato quello di mantenere la qualità
dei servizi, cercando di assicurare la
continuità di gestione.
Ai tagli il Comune ha compensato
con non poche difficoltà arrivando a
mantenere con fatica determinati
servizi sull’intero anno. 
Questi i principali interventi realizza-
ti su una linea di forte coerenza col
programma amministrativo:
- contenimento dell’emergenza abi-
tativa sia con progetti comunali per il
sostegno all’affitto e il contenimento
degli sfratti realizzati con l’apporto
significativo di associazioni di volon-
tariato del territorio sia con maggiori
garanzie che il sindaco ha ottenuto in
fase di contrattazione di alcuni Cis (i
comparti di intervento strategico) per

ottenere appartamenti a canone
sociale. 
Entro il 2008 dovrebbero essere dis-
ponibili circa 80 nuovi appartamenti; 
- per gli inserimenti lavorativi per
svantaggiati l’Amministrazione ha
rinnovato la convenzione col Cifap
per una spesa annuale di 151.600
euro per un triennio, con un aumen-
to di spesa di 30.000 euro rispetto
alla precedente convenzione.
Significa che si è deciso di investire
per il reinserimento sociale e lavora-
tivo di svantaggiati (casi di lieve han-
dicap, ex carcerati, ex drogati, situa-
zioni famigliari pesanti). Con questa
convenzione si porta a regime un
intervento cresciuto nel triennio pre-
cedente;
- acquisto di un pulmino per tra-
sporto anziani e disabili, col contri-
buto di imprese ed esercizi com-
merciali locali;
- sono stati riorganizzati i centri
anziani e non solo nell’aspetto
ricreativo. Si è favorita una program-
mazione di attività più improntata
all’informazione sui servizi alla per-
sona disponibili in città in senso
sociale, sanitario e culturale.
- completamente finanziato dalla
Regione e dalla Provincia, ma in
coerenza con le linee del programma
amministrativo, è stato approvato il

Villaggio Solidale, che rispecchia
esigenze che si sono manifestate in
questi due anni nel nostro territorio.
Darà una risposta all’emergenza abi-
tativa e al disagio sociale per 60 per-
sone, con una punta massima previ-
sta di non oltre 80, per metà cittadini
colognesi in difficoltà e per il resto
persone italiane o straniere indicate
dalla Casa della Carità.

bilancio di metà mandato

Negli ultimi tre anni i trasferimenti dello Stato sui Servizi Sociali di
Cologno sono diminuiti in modo sistematico: 388.000 euro per il 2004,
352.000 per il 2005 e 288.000 per il 2006 (100.000 euro in meno in due
anni), a fronte di una crescita delle competenze dei Comuni che oggi si
devono fare totalmente carico degli aspetti socioassistenziali.
Sono dunque aumentate le competenze e le richieste dell’utenza, ma sono
diminuite le risorse in un settore in cui, peraltro, a Cologno Monzsese il 95%
della spesa è coperta da risorse solo comunali, e solo il 5% da trasferimenti
da altri enti.

Cos’è stato “realizzato”

Cosa resta
“da fare”
PER IL FUTURO L’AMMINISTRA-
ZIONE COMUNALE, ANCHE
NELL’OTTICA DEL PATTO DEL
NORD MILANO CUI COLOGNO
ADERISCE, SI RENDERÀ SEM-
PRE PIÙ PARTE ATTIVA COI
COMUNI LIMITROFI IN AMBITO
SOCIALE E SANITARIO CON UN
FORTE IMPEGNO PER RICHIE-
DERE L’ISTITUZIONE DI UNA
NUOVA ASL PER IL NORD
MILANO.
SI INTENSIFICHERÀ INOLTRE IL
LAVORO PER CONTRIBUIRE A
TENER VIVA LA FITTA RETE
DEL VOLONTARIATO SOCIALE.

assessore
Massimo Verdino

Servizi Sociali, Sanità, Lavoro,
Politiche della casa

La maggior parte degli interventi di competenza 
dell’assessorato ai Servizi Sociali è costituito da 
servizi di continuità, disciplinati dagli obblighi di
legge: interventi di assistenza a minori e famiglie,
anziani, disabili, persone a rischio di marginalità
sociale.
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Lo ha fatto anche Cologno con una richiesta che, per delega regionale, deve essere autorizzata dal
Comune di Milano che, a tutt’oggi, non ha dato risposte.

Le esigenze per Cologno sono chiare:
• la presenza della metropolitana rende superati gli attuali collegamenti. Le tre linee collegate con l’e-
sterno di Cologno non hanno più ragion d’essere, in quanto dalle stazioni metropolitane partono comun-
que autobus diretti nei dintorni. 

E’ invece importante rafforzare i collegamenti interni alla città e quelli che portano al metro.
Il Comune ha anche avanzato richiesta di avere, per le ore diurne e al di fuori degli orari di punta, mezzi
più piccoli, di 30 posti, per evitare sprechi, inquinamento e per favorire l’agibilità delle strade.

Cologno Monzese è parte del Consorzio di
Trasporto Pubblico nel cui ambito ogni
Comune ha chiesto di poter riorganizzare la
rete di trasporti interni. 

&Trasporti,Viabilità
Parcheggi

assessore Raffaele Cantalupo

bilancio di metà mandato



E’ stato realizzato un lungo studio
per sincronizzare e rendere compa-
tibili tutte le operazioni di pulizia
meccanizzata delle strade
cittadine, con un piano di inter-
vento reso operativo in via speri-
mentale lo scorso 27 novembre.
Lo stesso schema, basato su una
trasparenza di intervento e di infor-
mazione che rende facile, ai singoli
cittadini,  verificare l’esecuzione
delle operazioni e segnalare even-
tuali disservizi, è stato seguito per
la pulizia manuale.
Circa la raccolta differenziata con
la nuova gara d’appalto che a fron-
te di un vantaggio economico offre
anche molti servizi in più, aggiudi-
cata nel 2006, sono state introdotte
migliorie sulla collocazione dei rac-
coglitori e sulla raccolta degli
ingombranti in via Portogallo.
Una delle condizioni della gara era
che l’azienda sostituisse tutti i
mezzi meccanici con mezzi nuovi,
un processo già iniziato e in via di
completamento.
Sul fronte della sicurezza in tema
ambientale si è intensificata la
procedura per il controllo delle
caldaie nelle abitazioni con un
meccanismo di controllo informati-

co che, senz’altro,
evidenzia chi non ha
provveduto a far
fare i controlli di
legge e dispone l’in-
vio di un tecnico
comunale che effet-
tua la verifica sulla
sicurezza della cal-
daia a un costo di
70 euro e dando tre
giorni di tempo per
far mettere a norma
gli impianti difetto-
si. 
Un atto dovuto, in
quanto il sindaco è
p e r l e g g e i l
responsabile diret-
to della sicurezza in
città.
Per quanto riguarda
i parchi sovracco-
munali Cologno è entrata, con la
convenzione dello scorso 14 luglio,
nel Parco del Medio Lambro che,
coinvolgendo anche Sesto e
Brugherio, crea un importante cor-
ridoio verde da Monza a Linate. 
La nostra città fa anche parte del
Parco delle Cave (con Vimodrone,
Cernusco, Brugherio e Carugate),

un totale di 570 ettari di cui 76 in
territorio colognese.
Il senso politico di tali operazioni
va nella direzione della creazione
di una rete di collegamento, a
tutti i livelli, nell’area del Nord
Milano; in questo caso con piste
ciclopedonali e spazi di oasi verdi
per i cittadini.

bilancio di metà mandato

E’ radicale il cambiamento determinato da quest’Amministrazione in tema
di raccolta e smaltimento dei rifiuti.

&Ambiente
Ecologia

Cos’è stato “realizzato”

assessore Raffaele Cantalupo

Parco Est delle Cave
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Importanti e di pratica utilità per i cittadini le innovazioni nel 
Servizio Cimiteriale.

Se da un lato in proposito

l’attività dell’assessorato
si riassume essenzial-
mente in un compito
amministrativo connesso

all’assegnazione delle sepolture, è in atto tuttavia una stretta colla-
borazione con il settore Lavori Pubblici per garantire che ogni inno-
vazione, in termini di manutenzione o realizzazione architettonica, sia
tradotta in base alle esigenze pratiche della popolazione. 

Fra le numerose iniziative realizzate fino ad oggi ricordiamo una
delle ultime in ordine di tempo, che ha visto, in collaborazione coi
Lavori Pubblici, la realizzazione dell’area di dispersione ceneri e
del cinerario comune nel cimitero di via Longarone; un’iniziativa,
si può ben comprendere, non certo solo ‘tecnica’, in quanto dà
risposta a quelle linee programmatiche che prevedono grande
attenzione al mutamento dei bisogni e degli orientamenti sociali.

Fra le iniziative maggiormente apprezzate dai cittadini ricordiamo
inoltre l’incremento della segnaletica nei cimiteri e il servizio di pull-
man navetta gratuito per il collegamento dei tre cimiteri comunali
nella settimana di commemorazione dei defunti.
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NEL QUADRO DELLE INI-

ZIATIVE DA REALIZZARE IN

SINERGIA CON I LAVORI

PUBBLICI LA RIQUALIFICA-

ZIONE DEI CIMITERI CITTA-

DINI PROSEGUE CON UNA

SERIE DI INTERVENTI PRO-

GRAMMATI, QUALI LA RI-
STRUTTURAZIONE DEI
SERVIZI IGIENICI IN VIA
DALL’ACQUA, L’EDIFICAZIO-
NE DI CAPPELLE COLLET-
TIVE DI LOCULI IN VIA
LONGARONE E DI CAPPELLE
GENTILIZIE NELLO STESSO
CIMITERO.

DAL PUNTO DI VISTA DELLE

INIZIATIVE DI GESTIONE DEL

SERVIZIO È IN VIA DI AG-
GIORNAMENTO L’ACCORDO
CON LE IMPRESE DI POMPE
FUNEBRI LOCALI PER L’EFFET-
TUAZIONE DEI FUNERALI A
TARIFFE CONCORDATE CON
L’AMMINISTRAZIONE
COMUNALE.
SONO INOLTRE IN VIA DI
APPROVAZIONE IL NUOVO
REGOLAMENTO COMUNA-
LE DI POLIZIA MORTUARIA
E IL PIANO CIMITERIALE
PREVISTO DAL REGOLA-
MENTO REGIONALE SUL
TEMA.

Cos’è stato “realizzato”

Servizi
Cimiteriali

Cosa resta
“da fare”

assessore
Emanuele Selvano



PER COMPLETARE IL PROCESSO
DI  ‘CIRCOLARITÀ ANAGRAFICA’
RIMANE ESSENZIALE L’EMISSIO-
NE A REGIME DELLA CARTA D’I-
DENTITÀ ELETTRONICA.
E NON SONO CERTO SECONDARI,

NELL’OTTICA DELL’ACCOGLIENZA

E DELLA VICINANZA DEL

COMUNE ALLA POPOLAZIONE, I

LAVORI DI RISTRUTTURAZIONE

DEGLI SPAZI DEI SERVIZI

DEMOGRAFICI. 

NELLA STESSA DIREZIONE

VANNO GLI INTERVENTI DI MESSA

IN SICUREZZA DEGLI SPORTELLI

ANAGRAFICI ESISTENTI E REALIZ-

ZAZIONE DI BOX, PROPRIO COME

QUELLI DIFFUSI IN MOLTE BAN-

CHE, PER GARANTIRE IL RISPET-

TO DELLA PRIVACY AL CITTADI-

NO-UTENTE CHE ACCEDE ALLA

POSTAZIONE. L’ESIGENZA DI

SICUREZZA SARÀ SODDISFATTA

ANCHE CON L’INSTALLAZIONE

DISPOSITIVI ANTI-INTRUSIONE.

- Nell’ambito della promozione della
partecipazione popolare alla vita
sociale e amministrativa della città in
forma democratica e solidale l’asses-
sorato al Decentramento e alla
Partecipazione fin dal suo insediamen-
to ha dato il via al processo per l’i-
stituzione delle consulte di quar-
tiere, che verranno istituite nel
2007.
E’ un progetto che si inserisce
pienamente nel programma elet-

torale del sindaco e che ha lo
scopo di rendere i cittadini parte-
cipi delle scelte politico ammini-
strative.
- In tema di decentramento di servi-
zi pubblici essenziali nelle periferie
l’assessorato si sta attivando per
l’apertura di un nuovo ufficio
decentrato in zona C – S. Giuliano.
- Entro la fine della legislatura
sarà aperto anche un nuovo uffi-
cio in via Trento (zona C).

L’innovazione tecnologica maturata negli ultimi anni ha senz’altro posto le
basi per un migliore servizio ai cittadini. 
Si è costruita una linea di lavoro in grado di favorire quella ‘circolarità ana-
grafica’, ovvero quel collegamento fra dati e informazioni disponibili, neces-
saria a ottimizzare la resa del servizio al cittadino 
in termini di rapidità ed efficacia. OGGI I CITTADINI HANNO A DIS-

POSIZIONE, ON LINE SUL SITO

WEB DEL COMUNE NUOVI SERVI-
ZI, DALLA MODULISTICA PER

L’AUTOCERTIFICAZIONE AL COL-
LEGAMENTO ALL’AGENZIA DELLE

ENTRATE, ACCESSIBILI DIRETTA-
MENTE DAL LINK DEI SERVIZI

DEMOGRAFICI A CUI CHIEDERE

DIRETTAMENTE LA DUPLICAZIONE

DEL TESSERINO MAGNETICO DI

CODICE FISCALE;
- ORA TUTTI POSSONO SAPERE,
GRAZIE ALL’OPUSCOLO CARTACEO

PUBBLICATO, COME E QUANDO

PROCEDERE ALL’AUTOCERTIFICA-
ZIONE EVITANDO CODE INUTILI

AGLI SPORTELLI;
- IL SERVIZIO HA ADERITO AL

PROGETTO SPERIMENTALE DELLA

QUESTURA E DELLA PROVINCIA

DI MILANO PER L’ATTIVAZIONE

DEL SERVIZIO DI PRENOTAZIONE

APPUNTAMENTI IN QUESTURA PER

IL RINNOVO DEL PERMESSO E

DELLA CARTA DI SOGGIORNO.

Il tutto nell’ottica dell’ammoderna-
mento della macchina amministrati-
va previsto dalle linee fondamentali
del programma amministrativo.
Tale intento si è fino ad oggi con-
cretizzato in una lunga serie di ini-
ziative, di cui ricordiamo le princi-
pali che hanno ricaduta pratica
sulle esigenze quotidiane dei citta-
dini. Va da sé che ogni efficace attivi-
tà di sportello è tale in quanto sup-
portata da una robusta attività di
back-office, ovvero di tutta quell’atti-
vità interna d’ufficio preparatoria dei
servizi diretti al cittadino.- 
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FARMACIA
S. MAURIZIO
DE CARLO
COLUCCI SNC
LOMBARDIA
GARDEN CITY
S. GIUSEPPE SNC
ROMA
CENTRALE
MANCINI
CASERTA
EMILIA
DI PIETRO
EUROPEA
S. MAURIZIO
DE CARLO

Servizio  NOTTURNO DALLE 20.00 ALLE 8.30 FARMACIE DE CARLO E CENTRALE

TURNI DELLE FARMACIE
Gennaio 2006- GUARDIA FARMACEUTICA 

APERTE DALLE 8.30 ALLE 19.30*

FARMACIA
EMILIA
DE PIETRO
EUROPEA
S. MAURIZIO
DE CARLO
GARDEN CITY
LOMBARDIA
COLUCCI SNC
S. GIUSEPPE SNC
ROMA
CENTRALE
MANCINI
CASERTA
EMILIA
DI CARLO
EUROPEA

DATA
Mercoledì 17 Gennaio
Giovedì 18 Gennaio
Venerdì 19 Gennaio
Sabato 20 Gennaio
Domenica 21 Gennaio
Lunedì 22 Gennaio
Martedi 23 Gennaio
Mercoledì 24 Gennaio
Giovedì 25 Gennaio
Venerdì 26 Gennaio
Sabato 27 Gennaio
Domenica 28 Gennaio
Lunedì 29 Gennaio
Martedì 30 Gennaio
Mercoledì 31 Gennaio

DATA
Lunedì 1 Gennaio
Martedi 2 Gennaio
Mercoledì 3 Gennaio
Giovedi 4 Gennaio
Venerdi 5 Gennaio
Sabato 6 Gennaio
Domenica 7 Gennaio
Lunedì 8 Gennaio
Martedi 9 Gennaio
Mercoledì 10 Gennaio
Giovedi 11 Gennaio
Venerdi 12 Gennaio
Sabato 13 Gennaio
Domenica 14 Gennaio
Lunedì 15 Gennaio
Martedi 16 Gennaio

CASERTA via Piemonte - 19

EMILIA via Emilia - 45

DI PIETRO via Quattro Strade - 16

EUROPEA via P. Giovanni XXIII - 19/8

S. MAURIZIO via Battisti - 37  
fraz. S.Maurizio al Lambro

DE CARLO c.so Roma - 13

GARDEN CITY via Galvani - 20

LOMBARDIA v.le Lombardia - 74

COLUCCI SNC via Pascoli - 9

S. GIUSEPPE Snc via P. Giovanni 
XXIII  - 81 (ang. via Trento)

ROMA via Roma - 155

CENTRALE via Felice Cavallotti - 31

MANCINI v.le Lombardia - 25


